

Día del Niño y de la Niña: “Te invitamos a una celebración especial”

Comienzan los preparativos para celebrar el “Día del Niño y de la Niña”, el próximo 26 de abril

- La Fundación Crecer Jugando, con el apoyo de más de 1.800 entidades, vuelve a subrayar la importancia de que niñas y niños también tenga un día propio y de celebración
- Enmarcado en esta fecha se pondrán en marcha iniciativas desde el ámbito institucional, de la cultura, la universidad, la empresa o el deporte
- Te invitamos a una celebración especial, propone generar un día de juego, lectura, actividades lúdicas en el colegio o un día de visita a los museos. Un día en el que niños y niñas sean protagonistas.



TE INVITO

A UNA CELEBRACIÓN ESPECIAL



26^{DE} ABRIL
DÍA DEL NIÑO

Madrid, 13 de marzo de 2023.

El próximo 26 de abril volverá a celebrarse el “Día del Niño y de la Niña”, una fecha impulsada por la Fundación Crecer Jugando en 2020, que en estos años se ha consolidado como un día de celebración para los más pequeños.

El 26 de abril de 2020 fue el primer día en pandemia que los niños y niñas pudieron salir a la calle después de 42 días de confinamiento. En 2021, la Fundación Crecer Jugando impulsó la iniciativa de solicitar un día para el niño y la niña y desde entonces se han sumado instituciones y entidades públicas y privadas organizando diferentes actividades infantiles para disfrutar de ese día.

“Te invitamos a una celebración muy especial” es el punto de partida de este año en el que nuevamente se invita a toda la sociedad a fijar el 26 de abril como un día para el Niño y la Niña.

Un día para compartir el juego y actividades en la calle, en casa y en el colegio

El 26 de abril, ayuntamientos, entidades públicas y privada, clubes deportivos y colegios pondrán en marcha diferentes iniciativas para los más pequeños, como jornadas de juegos en la calle, actividades especiales en museo o la iluminación de monumentos y espacios públicos, entre otros. Además, los colegios se sumarán a la celebración con una acción conjunta donde los alumnos diseñarán y dibujarán las banderas de los niños y niñas y llevarán a cabo un izado común en los patios de los coles.



Asimismo, con motivo de esta fecha, la Fundación Crecer Jugando en colaboración con la Universidad Complutense pondrá en marcha un estudio que profundizará en los posibles efectos de la falta de juego infantil en el desarrollo integral y el bienestar físico, psicológico y social de niños y niñas.

La Fundación Crecer Jugando extiende la invitación para sumarse a esta celebración a todas aquellas entidades vinculadas con la infancia a través de iniciativas y actividades que inviten a niños y niñas a disfrutar de su día.

La Fundación Crecer Jugando

La Fundación Crecer Jugando tiene como fin trabajar en la defensa y promoción de uno de los derechos fundamentales del niño: el derecho al juego. El juego es una de las actividades más valiosas e importantes para el desarrollo global del niño en todas sus facetas: física, psíquica, social e intelectual. La Convención de los Derechos del Niño, adoptada por las Naciones Unidas en 1989, proclama “el derecho del niño al descanso y al esparcimiento, al juego y a las actividades recreativas apropiadas para su edad y a participar libremente en la vida cultural y en las artes” (Art. 31.1).

Por otra parte, es importante recalcar que en 1954, la Asamblea General de las Naciones Unidas recomendó que se instituyera en todos los países un Día Universal del Niño y sugirió a los gobiernos estatales que celebraran dicho Día, en la fecha que cada uno de ellos estimara conveniente, dejando el 20 de noviembre para la conmemoración de la firma de la Convención de los Derechos el Niño, y que tiene su origen en el recuerdo de todas las víctimas infantiles que dejó la Primera Guerra Mundial

Para saber más sobre el Día del Niño: diadelniño.es

Para más información:

BALBOA COMUNICACIÓN

91 515 95 10

Paloma Moreno – paloma.moreno@balboacomunicacion.com

Marta Casamayor – marta.casamayor@balboacomunicacion.com